

# Un débat pour lutter contre la précarité

Des associations sarthoises viennent de prendre part au débat sur la précarité, organisé par le conseil économique et social..

*Jean-Pierre Letourneux*, rapporteur de la commission Santé social, et *Dominique Laperrière Michaud*, présidente de cette commission au Conseil économique, social, environnemental régional (Ceser), ont organisé une réunion, vendredi 13 septembre, à la salle Barbara.

## Force de propositions

Yves Calippe, adjoint au maire du Mans en charge de la politique des solidarités et de l'action sociale, a tenu à inviter à cette réunion des associations. « Pour moi, c'est le vrai périmètre sur lequel on peut intervenir. Avec une consultation et des échanges collectifs pour porter les préconisations du Ceser. Plus on est nombreux, plus on devient une force de propositions », a justifié l'élus sur les invitations lancées aux participants.

La réunion a porté sur des préconisations concernant, par exemple, l'inégalité entre les femmes et les hommes au sujet de la précarité. « Quand un couple se sépare, la femme a plus de difficultés à trouver un logement, » a souligné *Jean-Pierre Letourneux*. « Une des premières préconisations est de restaurer l'égalité hommes femmes. »

Pour faire avancer les choses de façon concrète, rien ne remplace les remontées du terrain. Avec quatre axes. « Connaissance et partage au niveau de la région et les enjeux du territoire ; veiller à ce que les politiques publiques régionales participent à l'amélioration des conditions de vie pour les personnes fragilisées ; agir sur le territoire avec les partenaires et prendre soin et mieux accompagner ceux qui agissent. »

Des études de terrain qui seront remontées aux élus de la région en souhaitant qu'ils s'en emparent pour les appliquer sur le territoire.



Yves Calippe, adjoint au maire, entouré par Jean-Pierre Letourneux et Dominique Laperrière Michaud, membres du Conseil économique, social, environnemental régional (Ceser), a tenu à inviter les associations sarthoises à prendre part au débat. Ouest-France